

NOTICIAS

1º.- "OPERACIÓN KILO, Extraordinaria de Navidad". El próximo domingo, 15 de diciembre, efectuamos la Operación Kilo. Desde Cáritas Parroquial deseamos que revista un tinte extraordinario, con el objetivo de poder ofrecer más cantidad de alimentos (legumbres, pasta, arroz, aceite, harina, azúcar, leche) de los acostumbrados a las familias que habitualmente ayudamos y si podemos añadir algún extraordinario de Navidad, mejor.

2º.- "MERCADILLO SOLIDARIO". Como todos los años por estas fechas el domingo 15 tenemos un "Mercadillo Solidario" con Caritas de la Parroquia. Diferentes Talleres y Organizaciones parroquiales nos ofrecen productos realizados por sus miembros. Adquirir sus creaciones es colaborar con la "Obra Social Parroquial".

3º.- ENCUENTRO DE ADVIENTO: "Para contemplar y dar lo contemplado". Sábado 14, a las 10,30 h: Oración, Meditación, Tiempo de Reflexión y se termina a las 13,15 con la celebración de la Eucaristía.

Organiza la Fraternidad Laical. Está abierto a todas aquellas personas que lo deseen.

4º.- "BETANIA" Oración de la Comunidad. Lunes, día 9, 20,30h. Sala fray Bartolomé de las Casas.

5º.- 20 AÑOS DE "AJIVA": El próximo 14 de diciembre, AJIVA celebra el XX aniversario, con todos los monitores y las personas, que han hecho realidad este sueño, de trabajar gratuitamente por un barrio mejor.

AJIVA (Asociación Juvenil e infantil Virgen de Atocha), surgió a partir del compromiso de algunos jóvenes de la parroquia que querían hacer algo por su prójimo. Empezaron a trabajar con niñ@s y jóvenes que bien por su situación social, económica, familiar, necesitaban apoyo extraescolar, o un grupo de Ocio y Tiempo libre, o a través del deporte (fútbol, baloncesto, voleyball, baile, ajedrez...) donde integrarse. En estos años la familia ajivense, ha ido creciendo intentando transmitir valores como el respeto, el compañerismo, la superación, la amistad, la paz... educamos desde el cariño y la confianza, y se les enseña una forma diferente de vivir y ser felices.

Cada año trabajamos con más de 200 niños y jóvenes en los diferentes programas y organizamos un campamento de verano para que puedan disfrutar de sus vacaciones. Gracias a todos los que lo han hecho posible hasta ahora, en especial a la Parroquia y al barrio por echarnos una mano siempre... ¡Seguiremos!

NOTICIAS

NOTICIAS

Comunidad en Camino

LA INMACULADA CONCEPCIÓN

Ciclo "A"

PP. DOMINICOS - MADRID

8 DICIEMBRE
2013

Avda. Ciudad de Barcelona,1 <http://www.parroquiadeatocha.es>



"El Espíritu Santo
vendrá sobre ti, y
la fuerza del
altísimo te cubrirá
con su sombra"

**NTRA. SRA.
DE ATOCHA**

NOTICIAS

LA INMACULADA CONCEPCIÓN - Ciclo A (8 Diciembre 2013)

Ante una humanidad herida por la corrupción del pecado, la concepción de una mujer inmaculada, purísima, revela la decisión de Dios de hacer una nueva creación. La Inmaculada es el orgullo de nuestra naturaleza corrompida, la creación nueva sin pecado.

Las lecturas de la misa de hoy son un relato progresivo del plan de Dios para renovar esta naturaleza corrompida por el pecado.

En la primera lectura del Génesis se nos relata, en la simplicidad de la época, la primera infracción del ser humano al plan amoroso de Dios sobre la creación... Pero inmediatamente está la promesa de la restauración, en el tiempo, de ese plan salvífico de Dios sobre la humanidad, por mediación de otra mujer: *“establezco hostilidad entre ti y la mujer; entre tu estirpe y la suya, ella te herirá en la cabeza...”*

Y, en el evangelio, se nos hace presente el momento histórico en que Dios inicia el proceso de la restauración de su plan salvífico sobre la humanidad, corrompida por el pecado, en la persona de María de Nazaret: *“El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y la fuerza del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el santo que va a nacer se llamará Hijo de Dios... Y, María contestó: Aquí está la esclava del Señor, hágase en mi según tu palabra”*. Se ha reanudado el plan definitivo de Dios para liberar a la humanidad de la corrupción del pecado y de la muerte, en la persona de una mujer: ¡MARÍA!

Y san Pablo nos muestra el alcance de esa liberación en la persona de Jesús: *“Él, el Padre, nos ha destinado en la persona de Cristo, -por pura iniciativa suya-, a ser sus hijos, para que la gloria de su gracia, que tan generosamente nos ha concedido en su querido Hijo, redunde el alabanza suya. Y, con Cristo, hemos heredado también nosotros”*.

La restauración de la humanidad está en camino, pero en ella, cada uno de nosotros ha de colaborar con su “granito de arena”.

Génesis 3, 9-15.20
Romanos 15, 4-9
Lucas 1, 26-38

Es tiempo de esperanza porque es “Tiempo de Adviento”, que por encima de todo es una llamada a vivir esta virtud de la esperanza, a vivirla tanto en nuestra vida personal como en la vida de nuestro mundo. Los creyentes estamos invitados a vivir la esperanza. Como Isaías, como los profetas y como tanta gente del pueblo de de Israel. Era gente que anhelaba una vida distinta, nueva, llena de fraternidad. Jesús en el evangelio, se acerca a la gente y les ayuda a despertar la esperanza que llevan en su interior. Jesús continúa invitando a la esperanza. A una esperanza plena en Dios, ya que es el único que puede dar solidez a nuestras vidas y con su venida nos abre a la posibilidad de un mundo nuevo, más justo y fraterno.

Es tiempo de esperanza desde el pontificado del Papa Francisco, que desde el primer momento de su elección con su modo de vivir y expresarse nos está enseñando a vivir la fe desde otra perspectiva. Con la publicación de su exhortación: “La alegría del Evangelio” el pasado 24 de noviembre marca un cambio de orientación y tendencia muy significativo para la vida de la Iglesia, porque el Papa apuesta por una Iglesia a la intemperie, que sale, que se mete en el barro de la vida de la gente, que aporta esperanza a los empobrecidos y tirados en las cunetas del mundo. Una Iglesia que no es aduana sino casa abierta del Padre, con luz y transparencia.

Es tiempo de esperanza desde tantas obras de Cáritas que agrupan cada día a cientos de voluntarios que se ofrecen con sus recursos y capacidades a ponerse al servicio de los que más sufren. Es tiempo de esperanza por los incontables donantes que hacen posible un respiro para miles de personas. Es tiempo de esperanza porque esta obra de la Iglesia continúa impulsando, para aquellas personas que aún no los disfrutan, derechos fundamentales como: educación, vivienda, salud, alimentación, trabajo. Gracias a esta esperanza cada día son menos los que permanecen indiferentes y menos también los que claman sin que nadie los escuche.

Gracias porque podemos desde la fe mantener viva la esperanza.